
巴彦淖尔讯 3 月 1 日袁巴彦淖尔市司
法局召开党组理论学习中心组学习野迎接
二十大尧优化法治化营商环境尧服务保障
高质量发展冶 大讨论活动专题学习研讨
会遥
会议通报了自治区尧巴彦淖尔市纪委

监委近年来关于损害营商环境问题的典
型案例袁通过身边事袁警醒身边人遥局领导

班子成员结合警示案例谈认识袁并结合自
身分管领域如何落实优化法治化营商环
境决策部署进行研讨发言遥

会议强调袁全体领导班子要以典型案
例时刻警醒自己袁克服形式主义尧官僚主
义袁坚守底线袁真正做到以案明纪尧以案释
法尧以案促改袁时刻保持警钟长鸣遥要认真
落实市委尧市政府决策部署袁深刻认识到

司法行政机关在优化法治化营商环境中
所肩负的职责使命袁增强政治自觉尧思想
自觉尧行动自觉袁进一步明确工作分工袁努
力优化营商环境袁要坚持以人民为中心的
理念袁紧紧围绕企业和群众最关心尧最现
实尧最迫切的突出问题袁改进工作作风袁压
实工作责任袁实现营商环境再提升遥
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全力推动优化法治化营商环境工作任务落地落实
全区司法行政系统迅速行动精准施策全面开展学习教育

呼和浩特讯 法治是最好的营商环境遥 法
治是培育营商环境的重要土壤袁 也是营商环
境的核心要素遥 全区政法机关野迎接二十大尧
优化法治化营商环境尧服务保障高质量发展冶
大讨论活动开展以来袁 自治区司法厅切实提
高政治站位袁全面开展学习教育袁立足司法行
政职能职责袁精准施策袁全力推动全区司法行
政系统优化法治化营商环境工作任务落地落
实遥

在自治区司法厅党委理论学习中心组

野优化法治化营商环境大讨论活动冶专题学习
研讨会上袁自治区司法厅党委书记尧厅长白永
平指出袁检视全区营商环境现状袁法治意识淡
漠是一块思想野坚冰冶袁只认关系不认人尧只讲
歪理不讲法理尧决策无依尧决策无据和监管不
当尧执法不公问题仍然十分突出袁优化法治化

营商环境已经刻不容缓遥因此袁优化营商环境
是一项系统工程袁关系大局全局袁涉及方方面
面袁司法行政机关是不可或缺的重要一环袁要
准确把握职能定位袁 运用法治思维和法律手
段袁 全力推动优化法治化营商环境工作任务
落地落实遥

按照自治区司法厅党委统一部署和要
求袁全区各地司法行政系统迅速行动尧周密部
署袁 将优化法治化营商环境各项任务落地落
实遥

通辽市司法局充分发挥行政复议应诉监
督指导职能袁 制定六项举措有效化解行政争
议袁持续降低行政诉讼败诉率遥包头市开展开
门纳谏野一对一冶访谈行动袁面对面与政法干
警尧律师尧涉企案件当事人尧企业家尧人大代表
及政协委员等进行访谈纳谏袁查找工作不足尧

了解企业所需袁实打实发现解决问题遥兴安盟
司法局充分发挥法治对优化营商环境的引
领尧规范和保障作用袁精准把握企业的法律需
求袁连日来袁敞开大门袁广泛征求各方意见袁并
对梳理征集到的问题和意见建议建立清单尧
台账袁针对每一个问题逐项拿出措施袁整改落
实遥 鄂尔多斯市司法局与东胜区法院签约多
元矛盾纠纷进驻协议袁 东胜区司法局开门纳
谏送法进企业袁面对面为商户解答问题遥乌海

市司法局与企业代表进行交流袁充分运用野法
治乌兰牧骑冶普法金色品牌袁为市场主体添活
力遥 阿拉善盟额济纳旗矛盾纠纷多元预防调
处化解中心本着优化法治化营商环境尧 服务
保障高质量发展的理念袁 尽力争取将各类矛
盾纠纷化解在基层尧消除在萌芽状态袁从源头
上减少信访问题的发生袁 为企业和老百姓解
决矛盾问题尧化解纠纷搭建了交流平台遥
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本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近日袁
中国银行正式启动 野中国银行支持贸易高质
量发展耶百场万企爷活动冶渊以下简称野百场万
企冶活动冤遥商务部财务司司长袁晓明尧中国出
口信用保险公司副总经理张辉尧 中国银行副
行长王志恒出席启动大会遥

中国银行秉承野融通世界尧造福社会冶
的使命担当袁发挥全球化尧综合化尧专业化
优势袁组织开展野百场万企冶活动 袁期间将

举办一百场以上稳外贸活动袁 直接服务和
覆盖一万家以上进出口企业遥 中国银行将
在商务部尧 监管机构等指导下袁 加强与中
国出口信用保险公司等单位合作 袁 聚焦
野货物贸易尧服务贸易尧贸易新业态尧贸易
数字化尧绿色贸易冶五大领域袁主动对接我
国野十四五冶对外贸易野三个重点冶清单袁通
过政策解读宣讲尧 金融知识培训尧 市场信
息分析尧适配产品推介尧创新产品发布尧银

企需求对接尧 贸易投资撮合等多种形式袁
积极为进出口企业提供全方位金融服务支
持袁 助力我国对外贸易发展跨越周期尧行
稳致远遥

此外袁中国银行现场发布了野中银跨境汇
款直通车冶野中银跨境 e单通冶野跨境电商直联
收款冶等 3项创新升级外贸金融产品遥

中国银行将坚决贯彻国家跨周期稳外
贸政策要求袁以办好野百场万企冶活动为契

机袁 深入对接与服务外贸进出口企业需
求袁优化金融供给袁创新服务模式袁搭建合
作桥梁袁 为服务高水平对外开放尧 畅通国
内国际双循环贡献中行力量遥

中国银行支持贸易高质量发展“百场万企”活动启动

呼和浩特讯 按照呼市教育局统一部
署袁中国联通呼和浩特市分公司配合保障线
上教学工作袁通过呼和浩特市教育公共服务
平台开展线上教学袁 保障全市学生如期开
学遥
为保障叶开学第一课曳主题教育活动正

常开展袁呼市联通迅速响应袁成立专项运维
保障工作组袁抽调精干力量袁从网络尧云平
台尧CDN到软件等各方面做好平台优化尧课
程梳理尧网络升级尧CDN资源协调等全方位

保障遥 运维保障工作小组人员从 2月 28日
下午三时进入重点保障期袁有序开展视频转
码尧上线尧页面挂载尧测试等工作袁晚上九时
视频资源如期上线遥 运维保障人员对平台
流量进行实时监测袁并每隔半小时对流量数
据进行综合分析研判袁 及时调整保障措施遥
截至 3月 1日 18时袁平台访问量达 25万多
次遥 为保证呼市教师线上授课需求袁呼市联
通为全市中小学教师开展宽带免费提速活
动袁累计提速 175条遥经过 24小时的连续作

战袁 呼和浩特市教育公共服务平台运行稳
定袁叶开学第一课曳主题教育活动圆满完成袁
得到了全市学生尧家长的高度认可遥

疫情当下袁 所有工作人员不畏艰难袁夜
以继日坚守 野阵地冶袁 为线上教学进行重点
保障袁中国联通时刻践行野数字技术运营服
务国家队尧网络强国数字中国智慧社会建设
主力军尧数字技术融合创新排头兵冶的责任
和使命遥
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中国联通呼市分公司为首府教育保驾护航

牢记人民重托 袁满
怀履职热情袁3月 3日上
午 7时 45分袁出席十三
届全国人大五次会议的
内蒙古代表团登上开往
首都北京的高铁列车袁
迎着朝阳共赴盛会遥

代表们激情满怀袁
纷纷表示将以高度的政
治责任感尧 饱满的热情
和良好的精神状态袁为
国建言尧为民发声袁高标
准完成会议各项任务袁
努力为在全面建设社会
主义现代化国家新征程
上书写内蒙古发展新篇
章尧 迎接党的二十大胜
利召开交出一份优异的
履职答卷遥

章奎
李晗 摄

启程赴京 履职尽责 10000号客服运营中心
用温暖与责任连接网络

呼和浩特讯 疫情发生以来袁 内蒙古电信
10000号秉承野用户至上袁用心服务冶的理念袁
第一时间启动了一级响应机制袁 成立疫情防
控应急专班袁组建党员先锋队和突击队袁启用
居家坐席袁力争服务好每一位用户袁立志打赢
这场疫情防控与服务攻坚的双重战役遥

目前袁10000号接通率 95%以上袁满意率
达 99%袁责任升级尧热情不减遥

在疫情值守的日子里袁 只要有话务等
待袁他们就戴上耳机接话袁一直接到话务空
闲曰每天早上要消杀尧要通风袁确保全方位
无死角遥 为了保障 10000 号话务稳定尧人工
易接通尧客户感知好袁电信客服人员袁舍小
家顾大家袁坚守在自己的工作岗位上袁并全
力为居家办公的客服人员做好应急支撑遥

野你好袁客服袁我家宽带突然掉线了袁我
正在和女儿视频袁突然就没有网了袁能帮我
看看吗钥 冶听到老人急促的声音袁不免心跟
着一提遥

野您好阿姨袁您先别着急袁您先提供下身
份证号码袁 我马上为您查询冶袁 客服中心
10000号话务员小冯马上回应道遥

在核实老人信息和住址后袁小冯发现她
属疫情隔离小区袁更是捏了一把汗袁在核实
外线无大面积故障后袁心稍微放下些遥 她对
老人说院野阿姨袁 我现在指导您重启设备试
一下袁我告诉您步骤袁您一步一步操作冶袁老
人焦急道院野孩子袁阿姨岁数大了袁什么都不
懂袁你看能不能找人来帮我看看啊钥 冶袁她连
忙解释道院野您的小区被封控了袁 维修师傅
进不去袁无法帮您上门维修遥 您告诉我家里
有哪些设备袁我教您怎么重启冶遥

小冯耐心的告诉老人哪个是光猫袁哪个
是路由器袁怎么拔电源袁怎么重启袁在一步
一步的操作后袁仅用了 12分钟袁老人家里的
网络就恢复了遥

老人特别激动地说野姑娘你帮了我大忙
了袁 被疫情隔离了袁 家里只有我一个人袁阿
姨 70 多岁了袁什么都不懂袁你很有耐心袁细
心地教阿姨每一步怎么操作袁 我特别感谢
你冶遥 替老人解决了网络故障袁 小冯打心眼
儿里高兴袁 老人的夸赞让她的眼眶有些湿
润袁小冯朴实地说了一句野这是我们客服应
该做的冶遥

疫情无情袁电信有爱袁10000号话务人员
将一如既往坚守服务第一线袁全力保障通信
服务不中断遥 期待春暖花开时袁我们摘下口
罩袁看到彼此最美的笑容遥 渊佟欣 陈媛冤


